

Open call: vindu

Die **Gesellschaft für Neue Musik Ruhr e.V.** sucht für das Jahr 2025 im Rahmen von *vindu* **drei Projekte**, die in dem Fensterbereich der Neuen Musik Zentrale stattfinden sollen. In Anlehnung an das Format *vindu* aus dem Jahr 2023 verwandelt sich die Fensterfront und Fensterbank erneut in Bühne, Ausstellungsraum oder Podest. Dieses Mal besteht ein besonderer Fokus auf **Interaktion**. Passant:innen sollen barrierefrei und kostenlos Kunst erfahren, indem sie einfach vor dem Fenster stehen und mit dem Gezeigten interagieren. Gesucht sind Projekte mit einer Dauer von jeweils einem Monat in 2025 aus jeglicher künstlerischen Praxis (Audiovisuelle Kunst, Klanginstallation, Physical Theatre/Schauspiel, Elektronische Musik, Performance, Instrumentale Performance, etc.). Ein Lebe- und Arbeitsschwerpunkt im Ruhrgebiet ist von Vorteil.

Impressionen aus 2023 findet ihr hier gnm.ruhr/vindu und auf unserem Instagram Kanal. Das Honorar beläuft sich auf jeweils **1000 EUR** pro Projekt und es stehen **200 EUR** Materialkosten zur Verfügung.

Bei Interesse bewirbt Euch, wir freuen uns über Eure Einsendungen! Dazu benötigen wir:

- Angabe der künstlerischen Disziplin
- kurze Beschreibung Eures Vorhabens samt Kurzbiographien der Beteiligten.
- gewünschter Monat bzw. Zeitraum

Bei Fragen schreibt uns gerne unter roberto@gnm.ruhr. Eure Bewerbung (ausschließlich per Mail) schickt ihr bitte an ausschreibungen@gnm.ruhr

Ansprechpartner: Roberto Beseler Maxwell (1. Vorsitzender, GNMR)

Die Gesellschaft für Neue Musik Ruhr e.V. (gnmr) mit Sitz in Essen wurde anno 1989 von Komponist:innen und Interpret:innen aus dem Ruhrgebiet gegründet, um das Verständnis für Kunstmusik der Gegenwart durch vielfältige Kultur- und Bildungsangebote im Ruhrgebiet zu fördern. Offenheit für neue Konzepte und alternative Ideen, für waghalsige Experimente und das Engagement für interdisziplinäre Arbeit sind Denkweisen, welche wir nach außen tragen. Der Verein organisiert Veranstaltungen und Festivals mit instrumentaler wie auch elektronischer Musik, darüber hinaus Workshops für unseren künstlerischen Nachwuchs wie auch in Laienprojekten. Die gnmr agiert ruhrgebietsweit und agiert als Schnitt- und Anlaufstelle. Sie setzt sich für die Vernetzung und insbesondere die Sichtbarkeit der lebendigen Neue Musik-Szene in der Metropolregion, u.a. durch intensive Strukturarbeit, ein. Der Verein betreibt die Neue-Musik-Zentrale am Viehofer Platz 18, Essen und produziert einen regelmäßigen Podcast (gnmr Podcast, Soundcloud).

www.gnm.ruhr

gefördert durch:  Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen



KREATIV
QUARTIERE
RUHR

M GESELLSCHAFT
FÜR NEUE MUSIK
RUHR

Open call: vindu

As part of *vindu*, the **Gesellschaft für Neue Musik Ruhr e.V.** is looking for **three projects** in 2025 to take place in the window area of the Neue Musik Zentrale. Based on the *vindu* format from 2023, the window front and window sill will once again be transformed into a stage, exhibition space or platform. This time, there is a special focus on **interaction**. Passers-by should experience art in accessible way and free of charge by simply standing in front of the window and interacting with the displayed. We are looking for projects with a duration of one month each from any artistic practice (audiovisual art, sound installation, physical theatre/theater, electronic music, performance, instrumental performance, etc.). A focus on living and working in the Ruhr area is advantageous.

Impressions from 2023 can be found here gnm.ruhr/vindu and on our Instagram channel. The fee is **1000 EUR** per project and **200 EUR** material costs are available. If you are interested, please apply, we look forward to your submissions! For this we need:

- Indication of the artistic discipline
- A brief description of your project including short biographies of the participants.
- Desired month or period

If you have any questions, please write to us at roberto@gnm.ruhr. Please send your application (by e-mail only) to ausschreibungen@gnm.ruhr

Contact: Roberto Beseler Maxwell (1st chairperson, GNMR)

The society for contemporary music ruhr (Gesellschaft für Neue Musik Ruhr e.V./gnmr), based in Essen, was founded in 1989 by composers and performers from the Ruhr region in order to promote an understanding of contemporary art music through a wide range of cultural and educational activities in the region. Openness for new concepts and alternative ideas, for daring experiments and the commitment to interdisciplinary work are ways of thinking which we carry to the outside. The association organizes concerts and festivals with instrumental as well as electronic music, furthermore workshops for our young artists as well as in amateur projects. The gnmr operates throughout the Ruhr area and acts as an interface and contact point. It is committed to the networking and especially the visibility of the lively contemporary music scene in the region, among other things through intensive structural work. The association operates the „Neue Musik Zentrale“ at Viehofer Platz 18, Essen and produces a regular podcast (gnmr Podcast, Soundcloud).

www.gnmr.de

Funded by:

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen



KREATIV
QUARTIERE
RUHR

M GESELLSCHAFT
FÜR NEUE MUSIK
RUHR